
第５０回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２０年７月１４日（月）１４時０５分開会～１５時０５分閉会 

場 所 本部５階大会議室 

欠席者 平川附属図書館長 

陪席者 山崎監事 

 

 議事に先立ち，第４９回教育研究評議会の議事要録が承認された。 

 

議題１．国立大学法人島根大学管理学則の一部を改正する学則（案）について 

議題２．島根大学男女共同参画推進室設置に伴う関係規則等の制定等について 

議長から，議題１及び議題２については，「平成２０年度科学技術振興調整費 女性研究者支援モデル

育成事業」に申請していた「地方から開く女性研究者の未来 in 島根」が採択され，その事業推進組織

として「男女共同参画推進室」を設置することに伴う管理学則の一部改正，男女共同参画推進室規則の

制定及び「男女共同参画推進室」設置に伴う関係規則の整備について諮るものであり，管理学則の一部

改正及び男女共同参画推進室規則の制定については，６月１７日開催の役員会において原案審議，６月

２４日開催の経営協議会で承認されており，本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が

述べられ審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題３．国立大学法人島根大学個人情報取扱規則の一部を改正する規則（案）等について 

議長から，本件は，関係法令及び本学の個人情報取扱規則において，定期に又は随時に行うことが規

定されている保有個人情報の点検が十分に実施されていないことから，定期的な点検実施とその報告を

義務付ける体制にするため，個人情報取扱規則及び個人情報取扱規則の運用について所要の改正を行う

ものであり，５月２７日開催の情報公開・個人情報保護委員会で承認後，６月９日開催の部局連絡協議

会において協議されており，本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が述べられ審議の

結果，原案どおり承認された。 

 

議題４．学長選考会議委員の選出について 

議長から，学長選考会議規則第２条第１項第２号において規定されている，「教育研究評議会において

選出された者 ５名」については，平成１６年４月１日開催の教育研究評議会において，各学部長を充て

ることが確認されているが，本年，６月２４日開催の学長選考会議において，学長選考会議規則が一部

改正され，「教育研究評議会において選出された委員が学長候補適任者として推薦された場合は，学長選

考会議委員を辞任しなければない。」と規定されたため，今後このような事態となった場合の後任の委員

の選考方法について審議願う旨が述べられ，議長から，後任の委員については，辞任した委員（学部長）

の当該学部の評議員の中から選出し，人選は学部一任としたい旨が提案され，審議の結果，承認された。 

 

議題５．トリア大学第２学部（ドイツ）との交流協定の締結について 

議長から，本件は，教育学部及び外国語教育センターから申請のあった，ドイツのトリア大学第２学

部と交流協定を締結するものであり，６月５日開催の国際交流センター会議及び６月１８日開催の国際

交流センター運営委員会で承認されており，本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が



述べられた。 

続いて，高安副学長から概要説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題６．瀋陽体育学院(中国)との交流協定の終了について 

議長から，本件は，教育学部が瀋陽体育学院(中国)と学生交流に関する協定について，５年の有効期

間が満了することに伴い従来から交流が活発ではなく，今後の交流の発展も見込めないため，交流を終

了しようとするもので，６月５日開催の国際交流センター会議及び６月１８日開催の国際交流センター

運営委員会で承認されており，本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨述べられた。 

続いて，髙安副学長から概要について説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

報告事項１．教員の採用等について 

学長から，医学部，プロジェクト研究推進機構（重点研究部門）及び総合科学研究支援センターから

提出された採用及び配置転換に係る人事案件について，６月１０日及び７月１０日開催の人事委員会並

びに６月１７日及び７月８日開催の人事小委員会において承認されたことを受けて，学長として採用及

び配置転換を決定した旨の報告があった。 

 

報告事項２．平成２１年度入学者選抜要項について 

 坂本副学長から，平成２１年度入学者選抜要項を作成した旨報告があった。 

 

報告事項３．平成２０年度教育・入試懇談会実施計画について 

 坂本副学長から，平成２０年度教育・入試懇談会実施計画について報告があった。 

 

報告事項４．島根大学と企業との懇談会について 

 坂本副学長から，島根大学と企業との懇談会について報告があった。 

 

報告事項５．島根大学知的財産ポリシーの改定について 

 学長から，島根大学知的財産ポリシーの改定について報告があった。 

 

報告事項６．島根大学支援基金の募金状況について 

 学長から，島根大学支援基金の募金状況について報告があり，引き続き協力要請があった。 

 

報告事項７．シラバスの作成状況について 

 坂本副学長から，シラバスの作成状況について報告があった。 


